CincoDías Juevos I de junio de 2017

## Fortuna

Sweptail, el Rolls-Royce más exclusivo de la historia

Hecho a medida a peti-ción de un cliente y desa-rrollado durante cuatro largos años de trabajo junto al equipo de diseño de Rolls-Royce, Sweptaíl es el modelo más exclusivo de la marca v. al menos eso se cree, el más caro de todos los coches de la historia. Aunque la empresa no ha hecho público su preclo, los expertos apuntan a que este modelo, inspirado en los más conocidos de la firma y en los yates de Iujo, ha superado los 10 miliones de li-bras (unos 11,5 millones de

euros).



## A MAYOR FELICIDAD DE LOS TRABAJADORES, MEJOR PRODUCTIVII

España es uno de los países más envejecidos del mundo, así que se debe cuidar de los empleados

Por cada euro que las compañías invierten en salud, tienen un retorno de 3,5 euros

ANA MUÑOZ VITA

ara la directora del departamento de salud pública y medioambientede Organización Mundial de la Salud (OMS), Maria Neim, lariqueza de las empresas se mide por la salud de sus trabajadores. España es uno de los

países más envejecidos del mundo, la edad de jubilación rondalos 65 años y cada vez se retrasa más. Por lo tanto, hay que cuidar a los colaboradores para que se mantengan en buen estado, apunta Angel Javíer Vicente, director de recursos humanos de Cofesa. También renite a un estudio de National Geo-graphic en el que se menciona que Japón y Cerdeña son dos de los lugares en los que mejor se llega a la vejez gracias a la impor-

mejor se nega a la vejez gracias a la amor-tancia que le dan a las emociones. Frente a esta recomendación, el 59% de los trabajadores españoles sufre estrés en el trabajo, según datos del Instituto Nacional de Estadistica (INE). Además, la OMS señala que los males relacionados con la salud mental son la segunda causa de enfermedad vinculada ai trabajo, por detrás de las enfermedades musculares. Sin embargo se prevé que en 2020 la salud emocional pase a ser el primer motivo de baja laboral. Según explica el director de canal alianzas, grandes cuentas y negocio directo de DKV Seguros, Javier Formariz, siete de cada diez empieados dice tener algún problema de salud, y el 86% de estos señala el trabajo como la cruisa de su dolencia, o de que esta

se haya agravado, Con el objetivo de concienciar sobre la importancia de tener a trabajadores sanos, tanto física como mentalmente, la Fundación Saludy Persona, una entidad sin ánimo de lucro enfocada a las personas mayores, y el Instituto de Vida Saludable de DKV Se-guros han presentado la Guín para el bienestar emocional en la sorganizaciones (disponible en la página web de la asegurado-

ra). El manual es una compilación de datos ya existentes, pero que busca contextuali-zarlos y ponerlos en relación para arrojar un zauos y poner oscierencion piedarroga un poco de luz sobre la importancia del bie-nestar emocional en las empresas. De Vi-cente recuerda que si hay que dormir ocho horas, pasamos la mitad del dia en el trabajo y que, por tanto, lejos de ser una fuente de angustia, este debería plantearse como un

lugar desde el que impulsar buenos hábitos y un estilo de vida saludable. Por su parte, Joan Piñol, director de la Fundación Salud y Persona, explica que los rutidacionsain de presona, espacaque los factores de riesgo que pueden provocar el estrés en el trabajo son las exigencias excesivas, la carencia de autonomía, la falla de appoy o reconocimiento, las malas relaciones, la poca claridad en la distribución de roles y la gestión deficiente de los cam-bíos. Para puliar estas causas, en la guía recomiendan promover la flexibilidad en la ubicación del trabajo y el tiempo asignado para realizarlo, esclarecer el reparto de responsabilidades, promover una co-municación clara y transparente, facilitar la conciliación y mantener una política de tolerancia cero con el acoso y la discrimi-

En general, se debe velar por el bienes-tar de los trabajadores dentro y fuera de la organización va que no todos los problemas emocionales tienen su origen er



press reader fress Reader can + +1 604 274 1604

CincoDias Junves I de Junio de 2017



## Caprichos



anual de bellezapan curiosas, entendidos y beauty freaks. Ultracosmética (Lunwerg Bditores, 16,95 euros) transmite una nueva forma de entender la cosmética yummontón de trucos para aprender a cuidarse, con consejos sobre maquillaje, hidratación o limpieza. Sus autoras, Anabel Vázquez y María Martinez, fundadoras de la tienda online Laconicum, comparten con los lectores toda su sabiduría en cosmética y belleza paralapiel, aprovechando sobre todo el escaso tiempo del que se dispone. Un manual para guardar.



on motivo del 25 miversario del nacimiento del perro cubista colo. Pima reeditta lamitica nassectata de los Juegos Olimpicos de Barcelona'92, inaugurados el 23 de julio de 1992. Cobi está realizado en aluminio fundido y pulido en dos tamaños: el pequeño de 14 cm (1 kilo de peso) y el grande de 23 cm (3 kilos). Además, el pachaging de esta reedición ha sido diseñado por alumnos del máster de Packaging de la Facuela Elisava de Barcelona. La figura pequeña cuesta 166.05 curos. El precio de la mayor es de 297,50 euros.



hinoz Ming es la nueva propuesta de la firma de decoración Parachilan para este verano. De ahí que los colores elegidos hayan sido el azul marino sobre um fondo blanco, Inspirada en la estética del untiquo tibor chino, está diseñada por Jaime Hayón, con reminiscencias contemporáneas a la par que pequeños guiños al pasado. Está compuesta de un cuerpo de cerámica esmaltada y un difusor en opal mate blanco. Y aunque este es el diseño principal, está también disponible en otros colores y acabados. Precio: L680 euros.



THINKSTOCK

Las situaciones estresantes son las culpables del 30% de las bajas laborales y en 2020 serán la primera causa

el trabajo. También puede haber preoctupaciones externas, como el estilo de vida, la conciliación, las finanzas, una pérdida en la familia... Sin embargo. Formariz recuerda que no preocuparse por la salud emocional de los trabajadores, se hayan ocasionado los contratiempos interna o externamente, genera a la empresa un gasto directo un 46% mayor, sin contar la sobrecarga indirecta que estos problemas originan en el resto de los empleados.

nan en el resto de los empleados.

La Red de Empresas Saludables española apunta que "las personas saludables y felices son másproductivas permanecen el doble de tiempo en sus tareas, tiemen no 53% más de energia y una mayor vinculación con su empresa". Cuidar de la saludemocional de los trabajadores repercute en una mejora del rendimiento, manifiesta Piñol. Además, "cuanto más dure el estréa, asisbajarida productividad", continúa. "por eso es importante atajar la situación cuanto antea". Las situaciones estresantes son las culpables del 30% de las bajas laborales y generan un gasto de 8.000 milliones de euros. Sin embargo, cada euro que se dedica aprogramas desalud, tanto fisica como emocional, tiene un retorno de 3,5 euros para la compañía. Piñol admite que, con la crisis, nuchas de las políticas que velan por elbienestar se han paralizado en favor de tratar de ofrecer estabilidad, puesesta tombén es necesaria para la felicidad. "Es como la pirámide de Maslow", explica el director de Salud y Persona, "primero hay que ener cubiertos los elementos de abajo, como la seguridad, y luego, ocuparse de la autorrealización, pero estas medidas se están recuperando poco a poco".

Laguía sostiene que inunayor parte de las técnicas pura la prevención del estrés deben aplicarse por un especialista, parai oquenuchas empresas ya cuentan con servicios de atención paíco en ocorrela Sinembargo, también se dan algunos apuntes pura mejorar el bienestar emocional que pueden gestionarse a título individual. descansar lo suficiente, hacer ejencicio, limitar el consumo de tabaco, alcohol y diras drogas, cuidar de uno mismo y tener buenas relaciones con los demas. De Vicente explica cómo mejoratora la salud física y emocional de los nabajadores de Cofesa a través del deporte: en la revisión médica vieno que más de la nifación de los empleados y cambiaron la conida de las máquínas por opciones más saludentes de los empleados y cambiaron la conida de las máquínas por opciones más saludentes de los los gundes éxitos del proceso fue la puesta en marcha del club deportivo, que patrocinaba las actividades deportivas de los empleados. Esta iniciativa es un ejemplo de cómo salud física y emocional van unidas. Biclubas coupabade realizar las arciviciones y pagar o Innaterial para los eventos deportivos, y a la hora de hacer las agrupaciones, trataban de emparejar gente dediferentes departamentos, con lo que se fomuntaban las relaciones interdepartamentales y se rompió con la "estructura de silo con la que se suele trabajar en las organizaciones," explica De Vicente. Estos cambios reducenos fuentes de un 554% au 2,0%.

de un 5,54% a un 2,9%.

En la presentación de la guía, hiciron mucho hincapié en que la comunicación piega un papel muy importante en estos procesos de concienciación ya que los colaboradores deben sentir de verdad que la compañía se preocupa por ellos. También es fundamental informar bien a todos los trabajadores cuando se implanta una nueva política, pues muchos de cilos nol legama entenuse de las herramientas que hay a su disposición. El director de recursos humanos de Cofesa recalca que es primordial que esta comunicación sea bidireccional ya que, aunque los directivos puedan llevar a cabo buenas medidas, estas no serán útiles si no son las que los colaboradores quieren. Portanto, se debe escuchar a los mismos y estar atentos a sus

press reader Presidented by Pressereder Presidented by Pressereder Presidented No Profiction of Assaulte Line